

# LA LEALTAD

Redacción y Administración

Calle S. Nicolás n.º 39 piso 3.º

Teléfono núm. 240

ORGANO DEL PARTIDO CONSERVADOR DE ESTE DISTRITO

SE PUBLICA TODOS LOS JUEVES

Precio de suscripción

Al mes . . . 50 céntimos

Año IV

Alcoy 30 de Noviembre de 1916

Número 198

## EDIFICIO

Con muy buenas condiciones se vende ó arrienda uno hidráulico, con agua limpia y abundante, potente vapor recientemente montado, situado a diez minutos de IBI, propio para fábrica de papel, borrera etc. Cuenta con grandes ensanches. Dirigirse a esta Administración. :::::

## EL DISCURSO DE D. MELQUIADES

Decir que D. Melquiades Alvarez habla muy bien, no es ninguna novedad, pero si hubiésemos de compararle con los grandes oradores contemporáneos, también diríamos con la misma franqueza que Maura, Canalejas, Moret, González Besada, Nocedal y Vazquez Mella, nos han atraído y subyugado más por la profundidad de sus conceptos, por la riqueza de sus imágenes, y por la fluidez y sonoridad de su palabra cálida y vibrante.

Es indudable que los oradores, como todos los artistas, tienen sus días, y todos convienen en que el Domingo no fué un día afortunado para D. Melquiades. En vez de atraerse al auditorio, cosa a que debe aspirar todo orador, dejó a todos descontentos, puesto que a todos fustigó y zahirió, y aún nos cuentan que lo propio ocurrió hasta con sus mismo amigos, a quienes no satisficieron las manifestaciones que les hizo al final del banquete con que le obsequiaron.

En dos grandes partes dividió su discurso: política interior y política internacional.

Aunque esta última era la más escabrosa y de mayor cuidado por los precedentes, hemos de reconocer que fué la que trató con más alteza de miras, si exceptuamos aquellos párrafos que dedicó a los católicos, en que hasta sacó a relucir la comparación con el murciélago negro vuelto de espaldas a la luz. Muy anticuado y de muy mal gusto.

Siquiera fué terminante su declaración de que España no debe ir a la guerra; si bien debe dedi-

car sus predilecciones y sus amores, aunque sea algo platónicamente, a las naciones aliadas. No sabemos si la actitud del público con uno de los oradores que le precedieron, le obligaría a poner algún freno en sus palabras.

En la política interior, no dejó a nadie con hueso sano: ni Dato, ni Romanones, a quienes calificó de gobernantes liliputienses (¡salve, pigmeo!) ni tradicionalistas, ni reaccionarios; solo los reformistas pueden labrar la felicidad del país, aunque para ello tengan que declarar la accidentalidad de las formas de gobierno, y sin perjuicio de censurar a Salvatella por haberse ido al campo monárquico. ¡Oh fuerza del poder, a lo que obligas!

Dirigió muchas censuras a la falta de cultura, de justicia y de ejército; muchas afirmaciones, eso sí, pero demostraciones bien pocas, y aun las pocas que intentó acudiendo al campo de la historia, le resultaron fallidas. Así le ocurrió cuando después de censurar las monarquías absolutas, fué enumerando las grandezas de España durante esas monarquías y dijo que se perdieron cuando variaron de rumbo, las ideas, y claro es que fué precisamente hacia esas mismas ideas que vá predicando el jefe del reformismo.

¿Y qué diremos de aquella otra cita histórica sobre la separación de España y Portugal en los siglos trece y catorce, que atribuyó a manejos de los jesuitas, siendo así que esta orden fué fundada en el siglo dieciseis?

Todo esto, unido a muchos latiguillos de himno de Riego, con que quiso arrancar algunos aplausos, hizo que mucha gente desfilara aún antes de acabarse el discurso, y que aún los que esperaron hasta el final, salieran pregonando el desencanto que habían sufrido.

Este fué, a grandes rasgos, el discurso de D. Melquiades.

## LOS PARTIDOS POLÍTICOS

### Y LOS GOBIERNOS NACIONALES

Desde que dió comienzo la guerra europea, se empezó a agitar en España una idea, que aún sigue ocupando plaza en algunos comentaristas de la vida política: la de los Gobiernos nacionales. Hojeando muchos periódicos, escuchando a no pocos hombres políticos, se observa la preocupación existente en bastantes espíritus, de que a las circunstancias críticas deben corresponder Gobiernos de concentración nacional; y como acerca de esta materia emitió un breve, pero substancioso y oportuno juicio el ilustre expresidente del Senado y notable tratadista de Derecho parlamentario, D. Joaquín Sánchez de Toca, en el discurso que pronunciara el sábado último en aquella Cámara, no queremos pasar por alto un comentario a la actualidad, sugerido por tal discurso.

La organización de los partidos políticos es indispensable al régimen parlamentario. Ha habido tratadista que ha llegado a afirmar la necesidad de que todo ciudadano se afilie a un partido, si quiere darse substantividad y eficacia al parlamentarismo. Y es evidente que el perfeccionamiento en la organización de un Estado, su ascensión por el camino de la ley y de las buenas costumbres, es tanto mayor, cuanto más y mejor organizados se encuentran los partidos.

Allí donde el partido político es fuerte, es vigoroso, y el ciudadano se preocupa de la cosa pública, interviniendo en ella de un modo activo, existe un Estado mucho mejor organizado y en compenetración más íntima con la Nación. Donde el ciudadano se ausenta de los partidos, y deja a éstos actuar de gremios, se establece un divorcio peligroso entre el pueblo y los Poderes públicos.

Precisamente por eso ha podido decir, en verdad, el Sr. Sánchez de Toca, en su discurso que «para el funcionamiento del parlamentarismo, ningún elemento es tan esen-

cial al régimen como la organización y disciplina social y política de sus partidos, y «muy especialmente de aquellos que en las esencias del régimen representan disciplinas colectivas, permanentemente organizadas, como instrumentos de lucha, de fiscalización y hasta de gobierno, dispuestas a todo evento a asumir las responsabilidades del Poder»

En la organización de los partidos políticos, dentro de los regímenes parlamentarios, existen dos grandes tipos: el francés y el inglés. El primero es de fraccionamiento de atomización; el segundo es de agrupación, de vigorización. Por eso en Francia se han sucedido Gobiernos con rapidez increíble, y se ha visto un Ministerio relámpago, cuando ya en el horizonte se divisaba la sombra trágica de la guerra; y en Inglaterra, en cambio, ha perdurado un partido en el Poder, en el régimen de rotación alternativa de liberales y conservadores, durante períodos largos, que han permitido el desarrollo de un programa.

Claro está que la existencia de grandes partidos puede acarrear el inconveniente —que el Sr. Sánchez de Toca apuntó con mucho acierto— de que «patricios utilísimos y beneméritos» queden excluidos de las funciones de gobierno; pero, ¿acaso no es peor la atomización y fraccionamiento de los partidos políticos, descomponiendo el régimen parlamentario? La unión de esas fracciones será siempre circunstancial, movediza, y merced a ella no podrá nunca realizarse una obra prolongada de gobierno.

El partido conservador ha encontrado en España el medio de resolver estos problemas, y sin necesidad de «unión sagrada», realizada con la permanencia en el Poder, ha practicado un método político que de hecho instaura el Gobierno nacional, sin romper la disciplina colectiva y permanente de los dos grandes partidos turnantes, y sin desquiciar al régimen parlamentario, privándole de sus dos grandes pilares; el partido que gobierna y la oposición de S. M. Hay ahora de hecho una colabo-

# CLÍNICA MÉDICO-QUIRÚRGICA DE DANIEL FERNANDEZ OLCINA

San Cristóbal 16, duplicado, 2.º

ENFERMEDADES DEL APARATO GÉNITO-URINARIO  
MEDICINA EN GENERAL

Consulta de once a una.

Gratis a los pobres de 4 a 5

ración provechosa en el gobierno del país, y con ella se simultanea una diferenciación de responsabilidades, que deja libre a los conservadores para sustituir en el Poder a los liberales, cuando así lo hagan preciso las necesidades públicas.

¿Cómo se logra esto, de que rigiendo los destinos públicos un Gobierno de partido, la obra legislativa sea obra de Gobierno nacional? Pues con el régimen que se implantó en la cuestión de los ferrocarriles secundarios, y que ahora se ha seguido en las reformas militares. En vez de una oposición sistemática, «con la cual—dice el señor Sánchez de Toca—, los partidos coligados pueden llegar a formar una mayoría, sino sobre la base de una negación», se ha producido «la cooperación gubernamental de los elementos parlamentarios de más diversa significación, en términos que todos ellos han prestado mancomunadamente su asentimiento y colaborado con la aportación de soluciones conjuntas a la labor legislativa».

Actuando el Sr. Sánchez de Toca, y con él los representantes de las minorías maurista y regionalista, de verdaderos ministros sin cartera, han dado viabilidad al proyecto de ferrocarriles secundarios y al de reformas militares.

A esos ejemplos bien puede incorporarse el de las facilidades prestadas en el Congreso para la aprobación del Presupuesto extraordinario, cediendo en aras de la concordia de la doctrina científica que hubiera podido aplicársele, y dígame si el partido conservador, que se mantuvo en el Poder sólo mientras contó con el apoyo de las oposiciones; o sea mientras fué Gobierno nacional, no ha procedido en la práctica rodeando de ese mismo ambiente que él apeteció al partido que hoy gobierna.

No hay por ello necesidad de los Gobiernos nacionales. La realidad legislativa y parlamentaria nos prueba cómo abdicando todos de algo del interés exclusivista de partido, puede haber de hecho tales Gobiernos, y las organizaciones tradicionales, con disciplina

propia, ya existentes en la vida pública, y felizmente conservadas, pueden seguir actuando con provecho, para incorporar a ellas de día en día un mayor contingente de ciudadanos, sin producir el espectáculo de Gabinetes entecos, con soldaduras heterogéneas, que sólo pueden llevar al gobierno del país la perturbación ó la infecundidad.

## DON MELQUIADES ALVAREZ EN ALCOY

A medio día del pasado domingo procedente de Madrid llegó a nuestra ciudad D. Melquiades Alvarez acompañado de varios correligionarios, a Játiva salieron a recibirles una nutrida comisión de reformistas alcoyanos, viniendo también de Valencia y de muchos pueblos de esta región algunas comisiones y varios redactores de algunos diarios.

Al Sr. Alvarez se le hizo un respetuoso recibimiento. En la comitiva figuraban unos treinta carruages y automóviles y las tres músicas de la ciudad.

Al llegar los viajeros y sus acompañantes a la Plaza de San Agustín, el Sr. Alvarez salió al balcón del Circulo Reformista, cuya fachada estaba engalanada, y desde allí habló el jefe del partido en la localidad D. César Puig agradeciendo el respetuoso homenaje tributado al leader del reformismo.

D. Melquiades manifestó su gratitud a la concurrencia y entre otros conceptos dijo «que el «porvenir de España no está hoy «en el interior, sino entre la me- «tralla que se lanza en los frentes «del Somme y de Verdun».

El Sr. Alvarez se hospedó en casa de D. Gonzalo Barceló, en donde recibió la visita de varias comisiones, correligionarios y amigos.

\*\*

A las cuatro de la tarde en el edificio-fabrica del Sr. Mataix se celebró el anunciado mitin, lle-

nándose aquel local por completo. Concedida la palabra por el Presidente D. Francisco Gomez Valor a D. César Puig este presentó al jefe del reformismo español terminando un discurso con palabras de conmiseración para la Belgica ensangrentada. Hablaron a continuación diversos oradores, pero como hacian sus palabras interminables, el público que a quien deseaba oír era al Sr. Alvarez, hizo algunos movimientos de impaciencia y hasta muchos abandonaron el local al significar un orador que España debía ir contra Alemania hubo unos siseos de protesta, pero afortunadamente no pasó mas adelante aquel movimiento, Sin duda aquel orador no tuvo en cuenta que allí no todos eran reformistas ni aliadofilos pues abundaba elementos de todas las tendencias. Este pequeño movimiento fué indudablemente lo suficiente para servir de aviso a los sucesivos oradores que no tocaron en sus discursos asunto tan delicado.

Habló, por fin, D. Melquiades Alvarez y en el auditorio se produjo un gran movimiento de expectacion. Tenia el público aun grabadas en la mente las palabras últimas del medio día pronunciadas desde el balcón del Circulo Reformista y esperaba saber qué diria mas el jefe del reformismo. Aquellas palabras ambiguas de por la mañana, habian producido extraordinaria expectación y de ahí el que muchísimos de los concurrentes al mitin anhelasen conocer del propio Sr. Alvarez el alcance de aquellas frases. No, no eran las derechas las que lanzaron la especie de que D. Melquiades nos queria lanzar a la guerra; aquellas palabras incomprensibles para muchos parecia que encerraban algo y ese algo es lo que incitó a muchísimos a ir al mitin, pues sabido es, y se ha repetido hasta la saciedad que ningun partido español, desde el conservador al socialista y ácrata quiere la guerra, mas aun, que España entera está por la mas estricta neutralidad. Por fortuna el señor Alvarez aclaró aquel oscuro concepto del medio día en el sentido, tambien, de que España no está por la guerra.

De algunos otros conceptos vertidos por D. Melquiades nos ocupamos en otro lugar de este número.

\*\*

Por la noche los correligionarios del jefe del reformismo le obsequiaron con su banquete.

Don Melquiades y los amigos que con él vinieron regresaron en la tarde del lunes a Madrid saliendo de aquí en automóviles

hacia Villena en donde tomaron el tren.

\*\*

*El Mercantil Valenciano* que ha publicado una amplia información de los discursos pronunciados en el mitin y de la estancia en Alcoy de D. Melquiades Alvarez, dando una prueba de su imparcialidad publicó el pasado martes las siguientes líneas que por lo que a nosotros afecta transcribimos a continuación y dicen así:

«Por error de traducción en los despachos telefónicos, al dar cuenta de la llegada de D. Melquiades a Alcoy y de los manejos realizados por los reaccionarios, citamos a los conservadores, siendo así que éstos no intervinieron para nada en pro ni en contra del acto que realizaron los reformistas alcoyanos.»

Agradecemos al diario valentino sus francas y leales manifestaciones si bien hubieramos querido que hubiera sido mas extensivo, pues aqui en Alcoy público y notorio es que ningun partido ni ninguna agrupación tildada ó no de *reaccionaria* puso el menor obstáculo a la celebracion del mitin ni ningun otro acto de los realizados por el partido reformista, guardando todos las debidas consideraciones y buena prueba de ello fue el respetuoso y cortés recibimiento que se hizo al Sr. Alvarez a su llegada y tránsito por las calles de Alcoy y en el acto del mitin en donde habia personas de diversos matices políticos y solo ocurrió el ligerísimo incidente ya mencionado que en realidad no tuvo importancia.

## DEL AYUNTAMIENTO

Se celebró la sesión de ayer bajo la Presidencia del Alcalde y con asistencia de doce concejales.

Por unanimidad se accedió a las peticiones de varias instancias sobre inscripciones de concesiones de aguas a nombre de los solicitantes.

A propuesta de la Alcaldía se nombró una comisión compuesta de Concejales, representantes de sociedades patronales y otros de sociedades obreras, para entender en las aplicaciones que pueda tener a esta población la ley de subsistencias.

Fueron aprobados los presupuestos municipales y del Ensanche para 1917, haciéndose notar que se reservaba a todos el derecho de discutirlos y de presentar enmiendas cuando se reuna la Junta Municipal, acordándose que se expongan al público durante el plazo de 15 días.

Julio Domingo Bazán

# LA LEALTAD

Sin ruegos ni preguntas se levantó la sesión.

Por falta de número de asistentes, no pudo reunirse la Junta Municipal que también estaba convocada para ayer por la mañana.

## HEBDOMADARIO RELIGIOSO

**Viernes 1.**—Sta. Natalia.

Sta. María.—A las cuatro misa de comunión y reserva por el turno Cor Jesu; a las seis misa y ejercicio con exposición del Señor en honor del Corazón Agonizante de Jesús; a las siete misa con órgano y letrillas; a las nueve misa mayor; al anochecer el segundo ejercicio del novenario de la Purísima con exposición del Señor.

S. Mauro.—Primero de Cuarenta Horas al Titular; a las seis misa de exposición; a las siete misa con órgano y letrillas; a las nueve misa mayor; al anochecer el ejercicio del Corazón de Jesús y reserva.

Sto. Sepulcro.—A las siete misa de comunión; al anochecer ejercicio en honor del Corazón de Jesús con exposición del Señor y sermón por el Dr. D. Joaquín Pérez.

S. Agustín.—A las siete misa de comunión; al anochecer el segundo ejercicio del trecentario de S. Francisco de Paula con exposición del Señor y sermón por el Dr. D. Manuel Gadea.

Esclavas.—Todos los días a las siete misa de exposición del Señor y por la tarde a las cinco el ejercicio del novenario de la Purísima con sermón, reserva y bendición.

**Sábado 2.**—Sta. Elisa. Se cierran las relaciones nupciales.

Sta. María.—A las seis y media felicitación sabatina y misa de comunión reparadora; a las nueve misa mayor; al anochecer el tercer ejercicio del novenario de la Purísima con exposición del Señor; por la noche vigilia eucarística del titular por el turno S. Mauro.

S. Mauro.—Segundo día de Cuarenta Horas en honor del Titular. A las seis misa de exposición del Señor; a las nueve misa mayor; por la tarde a las cuatro matines, laudes, y reserva.

Sto. Sepulcro.—Al anochecer salva por la V. O. T. del Carmen.

**Domingo 3.**—I de Adviento. S. Mauro mártir y S. Francisco Javier. I. P. por la Bula.

Sta. María.—A las cuatro misa de comunión y reserva por el turno S. Mauro; a las siete y cuarto misa de comunión; a las nueve tercia, asperges y función a S. Francisco Javier con sermón por don José Fuster; por la tarde a las cuatro el cuarto ejercicio del novenario de la Purísima con exposición del Señor y sermón por D. José Boronat Payá.

S. Mauro.—I. P. por el Titular. Tercer día de Cuarenta Horas. A las nueve y media tercia, exposición del Señor y función con orquesta en honor del Titular, con asistencia del Excmo. Ayuntamiento y sermón; por la tarde a las cuatro vísperas, completas, gozos y reserva.

Sto. Sepulcro.—A las siete misa de comunión por la Cofradía de Ntra. Sra. de los Desamparados; por la tarde a las cuatro ejercicio con exposición del Señor y sermón por el Dr. D. Joaquín Pérez.

S. Agustín.—A las siete misa de comunión con órgano y motetes por la Asociación «Felicitación Josefina»; por la tarde a las cinco exposición del Señor, rosario, meditación, felicitación josefina, sermón por el Dr. D. Manuel Gadea y reserva.

**Lunes 4.**—Sta. Bárbara.

Sta. María.—A las siete misa con órgano y letrillas; a las nueve misa mayor; al anochecer el quinto ejercicio del novenario de la Purísima con exposición del Señor.

S. Mauro.—Último día de Cuarenta Horas. A las seis exposición del Señor; a las nueve misa mayor; al anochecer corona, lectura, gozos, reserva y bendición.

Virgen Desamparados.—A las ocho y media función en honor de Sta. Bárbara con orquesta y sermón por Don Rafael Monllor.

**Martes 5.**—S. Dalmiro.

Sta. María.—Como el día anterior.

S. Mauro.—Al anochecer corona.

**Miércoles 6.**—S. Nicolás de Bari.

Sta. María.—Como el día precedente.

S. Mauro.—Primero de Cuarenta Horas en honor de la Inmaculada. A las seis misa de exposición del Señor; a las nueve misa mayor; al anochecer corona, meditación y reserva.

S. Agustín.—A las siete felicitación josefina y misa de comunión.

**Jueves 7.**—S. Ambrosio.—Al medio día empieza el jubileo de la Purísima que puede ganarse en todas las Iglesias dedicadas a la Virgen Santísima.

Sta. María.—A las siete misa con órgano y motetes; a las nueve misa mayor; al anochecer el octavo ejercicio del novenario de la Purísima con exposición del Señor y salva final con orquesta.

S. Mauro.—Segundo día de Cuarenta Horas. Como el día anterior.

Sto. Sepulcro.—Al anochecer ejercicio eucarístico.

Virgen Desamparados.—A las nueve función por la Cofradía del Alumbrado a la Titular con exposición del Señor, sermón por D. José Fuster y salva; al anochecer ejercicio con exposición del Señor.

## NOTICIAS

La Hidroeléctrica Española ha puesto digno remate a las mil y una interrupciones que sufrimos días pasados, dejando nuevamente sin fluido a toda la población por espacio de tres o cuatro días o quizá más, a causa de las cuatro gotas que han caído y por efecto de tener mal montadas sus líneas.

Por dicha causa desde el pasado martes están paralizadas todas las industrias de Alcoy y condenados a una huelga forzosa miles de braceros que no cobrarán jornal alguno el sábado y solo llevarán a sus hogares el hambre.

Como sabemos que es clamar en desierto no queremos hacer más comentarios del proceder de la Hidroeléctrica.

El pasado lunes, por la tarde, llegó a nuestra ciudad procedente de Alicante el Excmo. Sr. don Julio Domingo Bazán Capitán General de esta Región.

Para recibir a tan distinguida personalidad salieron a las afueras de la población, en coches y automóviles, todas las autoridades locales y numerosos invitados.

Agradecemos a nuestro muy querido y respetable amigo el digno Sr. Coronel del Regimiento

Vicaya Don Vicente González Martínez el atento B. L. M. que nos dirigió convidándonos al recibimiento.

El objeto de la visita del señor Capitán General es revistar las fuerzas que guarnecen esta plaza, siguiendo después su viaje a Valencia deteniéndose antes en Játiva.

—  
Confirmando las noticias que dimos días pasados, participamos a nuestros lectores que el próximo domingo 3 de Diciembre se inaugurará la serie de conferencias de educación popular, costeadas por la benéfica sociedad católica «La Regeneración».

Como ya manifestamos en su día la primera conferencia corre a cargo del distinguido abogado D. Rafael Marín Lázaro, ex-diputado a Cortes por Madrid y vocal activo del Instituto de Reformas sociales, cuya elocuente palabra hay grandes deseos de oír en Alcoy.

Plácemes mil merece la titánica obra que con tanto entusiasmo viene realizando «La Regeneración», en favor del obrero y no dudamos que perseverando por el camino emprendido y puesta en Dios su confianza no ha de tardar mucho tiempo en ver coronados sus nobles y cristianos propósitos con el mayor de los éxitos.

—  
Con gran contentamiento de todos pero más especialmente de los labradores y propietarios de tierras, el tiempo nos ha favorecido con la benéfica lluvia cuya falta se dejaba ya sentir tanto para los campos como para los manantiales.

El popular meteorólogo Sfeijoon ha acertado una vez más en sus predicciones y el temporal de lluvias ha venido en la fecha señalada.

—  
Continua viéndose muy favorecida la Clínica médico-quirúrgica que nuestro buen amigo D. Daniel Fernández tiene montada en la plaza de San Cristóbal número 16 duplicado, piso 2.º

El joven médico dedicado a las enfermedades genito-urinarias guiado por sus humanitarios impulsos ofrece su consulta gratuita a los menesterosos todos los días de 4 a 5 de la tarde, además de la consulta especial cuyas horas son de 11 a 1.

—  
Han informado ante la Comisión que entiende en el proyecto que modifica el art. 11 de la ley del impuesto de inquilinato, el cardenal arzobispo de Sevilla y los obispos de Madrid Alcalá, Canarias y Segovia.

Los dos primeros de los citados prelados, que hablaron en nombre de todos los que tienen asiento en la alta Cámara, pidieron que se suprima del dictamen aprobado por el Congreso la exención que se establece para los templos no católicos. A esta propuesta se adhieron los demás informantes, y son muchos los senadores que se hallan decididos a prestarle su apoyo.

—  
El día primero del próximo mes de Diciembre aparecerá en Alicante un nuevo periódico conservador titulado *El Tiempo*.

Deseamos al nuevo colega larga vida y muchas energías para combatir los atropellos de que son víctimas nuestros correligionarios de la capital por parte de aquellos liberales, como ha denunciado en el Congreso el diputado Sr. Canals.

—  
Desde mañana dejará de publicarse el *Diario de Alcoy*.

Sentimos la desaparición de este estimado colega.

—  
La festividad religiosa que se estaba celebrando en la Capilla de las Hijas de S. Vicente Paul y cuya presentación a la Santísima Virgen había de efectuar la distinguida y hermosa señorita Amparito Gosalbez Gisbert, ha sido aplazada, por causa del temporal, para pasado mañana sábado.

Para solemnizar tan conmovedora fiesta la señorita Gosalbez Gisbert obsequió con una succulenta comida a los asilados de las Hermanitas de los Pobres.

Dios recompense esta obra de caridad a la mencionada señorita y a su distinguida familia.

—  
Se nos dice que a consecuencia del paro obligado a que la Hidroeléctrica ha condenado a los trabajadores durante varios días de esta semana, las sociedades obreras piensan celebrar una manifestación pública y elevar su protesta colectiva a quien corresponda para que esto no se repita.

Caso de celebrarse dichos actos los manifestantes tendrán a su favor a toda la opinión pública, juntamente indignada del proceder de esa compañía, que trata a toda una población sin miramiento alguno después de sacarle muchos miles de duros mensualmente.

—  
La cantidad de agua caída en nuestra ciudad en el presente temporal, hasta las once de la mañana de hoy ha sido 180 8 milímetros.

# MODELACION IMPRESA

para secretarías de Ayuntamientos,  
y Juzgados Municipales

## PAPELERÍA Y LIBRERÍA

OBJETOS DE ESCRITORIO

Precios económicos

*Camilo Vilaplana Jordá*

Plaza de la Constitución, 4

ALCOY

## TARIFA DE PRECIOS

ANUNCIOS EN CUARTA P. ANA

Un octavo de plana, cinco pesetas por cada diez números de inserción.

ESQUELAS MORTUORIAS

Media plana, 40 pesetas. Tres columnas 30 idem  
Dos columnas, 20 id.

En las esquelas tendrán un 25 por 100 de descuento los señores suscriptores.

NOTA. - Cada anuncio satisfará 10 céntimos de impuesto. (Ley de 1.º Enero 1906.)

## DINERO... ahorrará

El que se surta de IMPRESOS COMERCIALES o

## SELLOS DE CAUCHO

de la acreditada casa de

**Manuel Lopez Ortega**

(HIJOS)

Encomienda, 20, dup.--Apartado Correos 171

MADRID.-Fundada en 1882

Condiciones para ser Corresponsal a quien lo solicite.

CATÁLOGO GRATIS

# ESPACIO DISPONIBLE

# ESPACIO

# DISPONIBLE

# ESPACIO

# DISPONIBLE